
Protokoll Jahreshauptversammlung am 17.07.2021 
 

Tagesordnung 
 
1)     Eröffnung und Begrüßung 
2)     Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2020 
3)     Berichte der Vorstandsmitglieder 

a)    Bericht 1. Vorsitzende 
b)    Bericht Kassenwart 
c)    Bericht Kassenprüfer 

4)     Entlastung des Vorstandes 
5)     Wahlen 

a)     1. Vorsitzende 
b)     2. Vorsitzende 
c)     Kassenwart 
d)    Jugendwart 
e)    Breitensportbeauftragte 
f)     Kassenprüfer 

6)     Termine und Veranstaltungen 2021 
7)     Anträge der Mitglieder 
8)     Verschiedenes 

 
 
TOP 1) Frau Radzinski eröffnet die Versammlung und begrüßt im Namen des Vorstandes die anwesenden  
 Mitglieder. Sie stellt die ordnungsgemäße, fristgerechte Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2) Die Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 15.02.2020 wurde mit einer Enthaltung  

beschlossen. 
 
 
TOP 3)  

a) Frau Radzinski berichtet, dass es im vergangenen Jahr drei Vorstandssitzungen und zusätzliche 
Gespräche auf dem „kleinen Dienstweg“ und per WhatsApp, sowie über Zoom gegeben hat. 
Die Zusammenarbeit im Vorstand funktioniert problemlos. 
 

Der Jahresrückblick für 2020 wurde als Videofilm vorgeführt. 
 

Im vergangenen Jahr gab es mehrere Ein- und Austritte, die Gesamtmitgliederzahl bleibt mit 57 aber fast 
unverändert. 
 

 
 
 
 
 
  
 Im vergangenen Jahr konnte Frau Radzinski verschiedene Fördergelder für den Verein beantragen, sodass  
 z.B,. eine Zoom-Lizenz erworben werden konnte, damit die Vorstandsitzungen online abgehalten werden  
 konnten. Außerdem hat der Verein 300€ bei der Aktion „Zehntausend für zehn“ der Helios-Kliniken  
 gewonnen. Vom Landes-Sport-Bund erhielt der Verein im Rahmen des Corona-Sonderprogrammes eine 

Zahlung in Höhe von 707€. 
 
 

b) Frau Heyenbruch berichtet über Einnahmen und Ausgaben des Vereines. Ende 2020 gab es ein Guthaben 
in Höhe von 1580,61 €.  

 

Mitglieder Gesamt Weiblich männlich 

Ende 2019 55 51 4 

Ende 2020 57 53 4 



c) Die Kassenprüferin Frau Sabrina Hellfritzsch berichtet, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt ist und 
sämtliche Belege vollständig vorliegen, sodass die Kassenprüfung keine Beanstandungen ergeben hat. 

 
 
TOP 4) Frau Hellfritzsch schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. 

Die Abstimmung erfolgt einstimmig. 
 
 
TOP 5)  
 
Frau Barbara Radzinski berichtet, dass Frau Tanja Breitmeyer sich aus dem Amt der zweiten Vorsitzenden 
zurückziehen und dafür eine Tätigkeit als Breitensportbeauftrage übernehmen möchte. 
Frau Radzinski dankt Frau Breitmeyer für die Ausübung des Vorstandsamtes in den vergangenen Jahren und 
betont, dass sie sich auf die weitere Zusammenarbeit freut. 
 

 Für die anstehenden Wahlen wurde Frau Anika Köhler einstimmig zur Wahlleiterin bestimmt. 
Ebenso einstimmig erfolgt der Beschluss, über die Wahlen der neuen Amtsinhaber im Block 
abzustimmen. 

 Frau Merle Fricke schlägt Frau Barbara Radzinski als 1. Vorsitzende vor. 

 Frau Barbara Radzinski schlägt Frau Sabrina Hellfritzsch als zweite Vorsitzende vor. 

 Frau Sabrina Hellfritzsch schlägt Frau Anne Heyenbruch für das Amt des Kassenwartes vor. 

 Frau Tanja Breitmeyer schlägt Frau Merle Fricke als Jugendwart vor. 

 Frau Anne Heyenbruch schlägt Frau Tanja Breitmeyer als Breitensportbeauftragte vor. 

 Frau Sabrina Hellfritzsch schlägt Frau Alina Hinze als neue Kassenprüferin vor. 
 
Für die jeweiligen Ämter gibt es keine weiteren Vorschläge. Die Blockwahl fällt einstimmig aus. 
Anika Köhler fragt die Gewählten, ob sie das jeweilige Amt übernehmen möchten. Alle bestätigen die Frage 
und Frau Köhler gratuliert dem neuen Vorstand und wünscht viel Erfolg für die weitere Tätigkeit.  
Frau Köhler übergibt Frau Radzinski die weitere Leitung der Versammlung. 
 
Frau Barbara Radzinski bedankt sich für das Vertrauen und freut sich auf die weitere Arbeit im Vorstand. 
 
 

TOP 6)  Für das Jahr 2021/2022 ist die Planung folgender Veranstaltungen angedacht: 
 

 Eine Fahrt mit den Kindern und Jugendlichen des Vereines zur Veranstaltung „MiMaMo“ im Rahmen der 
Messe `Pferd und Jagd´. 

 Ein Wanderritt in Vorhop (organisiert durch Frau Noack, voraussichtlich September) 

 Das Fun-Turnier in Vorhop am 3.10. 

 Eine Vereinsfeier mit einem Grillnachmittag. 

 Ein Besuch auf dem Trailplatz von Frau Simone Noack (evtl. im Rahmen des Halloween-Trail-Events) 

 Eine Fahrt ins Pferdemuseum nach Verden, sowie eine Besichtigung der Sattlerei Passier, Langenhagen. 

 Eine Fahrt ins Landgestüt Celle zur Hengstparade. 

 Wenn sich genügend Interessierte finden, soll ein Lehrgang für den neuen Pferdeführerschein Umgang und 
die verschiedenen Reitabzeichen angeboten. Dieser ist auch für vereinsfremde Teilnehmer zugelassen. 
Frau Natalie Radzinski wird im Herbst 2021 die Prüfung für den Trainer C ablegen und kann dann den 
entsprechenden Lehrgang leiten. 

 Eine Reiter-Rallye auf dem Hof der Familie Breitmeyer in Glüsingen 

 Die Kreismeisterschaft des KRV Gifhorn findet in diesem Jahr am 21.-22.8. in Brome statt. 

 Der nächste Kreis-Reiterball ist 12.02.2022 geplant. 
 
 
TOP 7)  Es wurden keine Anträge zur Tagesordnung gestellt. 
 
 
 



 
 
 
TOP 8) Frau Anne Heyenbruch berichtet über die Aktion „Smile“ der Firma Amazon. Hier kann ein Verein ein Konto  
 Anlegen, auf das bei Bestellungen von Mitgliedern oder anderen Personen ein gewisser Betrag  
 gutgeschrieben wird. Dieses Konto wird von Frau Heyenbruch eingerichtet und aktiviert. 
 
 
  
  

 
 
Um 19.40 Uhr wird der offizielle Teil der Versammlung von Frau Radzinski geschlossen. 
 
 
 
 
………………………………………………………….    …………………………………………………………….. 
Barbara Radzinski      Sabrina Hellfritzsch 
1.Vorsitzende        2. Vorstitzende 
 
 
 
 
Anlage 
Teilnehmer-Liste 


